

Santa Marta, 26 de abril de 2020

## COMUNICADO DE PRENSA

La E.S.E. Hospital Universitario Julio Méndez Barreneche se permite aclarar a toda la opinión pública en general que:

Es completamente falso que ocho (8) funcionarios de la Unidad de Cuidados Intensivos Pediátrica de nuestra institución se encuentren infectados por el COVID-19, como publicó un medio de comunicación de la ciudad.

Así mismo, nos permitimos recalcar que las únicas entidades autorizadas como voceros para dar este tipo de información son el Ministerio de Salud y Protección Social y la Secretaría de Salud Departamental y Distrital.

Nuestra institución se encuentra desarrollando diariamente estrategias tendientes a la protección del personal de salud y pacientes. En este sentido, invitamos a los magdalenenses y samarios a #QuedarseEnCasa y seguir con los lineamientos de aislamiento y protección para juntos protegernos.

**JAIRO ROMO ORTIZ**  
GERENTE

\*Documento firmado en original